
平成 25年 5月 24日 

福岡市立城南中学校同窓会 

城南中学校同窓会役員 

報告者 書記 安部有紀・政真由美 

 

平成 25年度 第1回 幹事会議事録 

 

日 時：平成25年 5月 18日（土）12：00～ 

場 所：セントラルホテルフクオカ ２F 蘭蘭 

出席者：役員・・・川井（17）、倉光（17）、尾崎（28）、政（28）、安部（48） 5名 

 幹事・・・横山（１）、上床（21）、林（21）、溝口（20）、神牧（20）、城谷（20）、新田（52）、 

山内（52）、元田（52）、茂島（52） 10名 

 合計 15名  ※（ ）は卒業回、敬称略 

 

【議題】 

１、新幹事の紹介 

２、役員改正について 

３、定期総会実施（案）について 

４、会員への案内状について 

５、平成 24年度会計・監査報告 

６、その他 

【審議内容】 

１、別紙①の通り 

２、＜現役員＞書記・尾崎圭介 会計・高野敦史→＜新役員＞書記・安部有紀 会計・尾崎圭介 

＜運営委員＞52期 柿本尚紀・新田百華を追加 

３、日時、場所、会費については決定事項。内容については総会、懇親会ともにこれから役員で決定する。 

・未成年と成人で名札の色分けをする 

・総会→4．活動報告・活動計画→③会則改訂で承認を得る 

・懇親会→2．抽選会の景品については大きいものは用意できないが内容は役員で考える 

４、別紙④の通り 

・各幹事が連絡する。その際の通信費は総会当日に支払うので、はがき、封筒、切手等を購入した際は必

ず領収書をもらい総会に持ってくる。二次会の案内を同封してもよい。 

・電話での総会の案内については一人一律 500円支給する。ただし電話連絡の結果を表にまとめて提出す

ること。 

・総会への出席者数（名前）を 7月 5日までに同窓会事務局まで連絡する 

５、尾崎より報告 

  ・17回生の前年度の同窓会活動費 30,000円未払いだったため 4月 16日に支払い済み。 

  ・一部訂正（形式）があるので総会時に正式報告する。 

・会計監査の中邑は今回欠席だが会長への報告も完了しており確認はとれている。 

６、その他 



 総会案内のチラシについて 

後日送付する。HPにも UPする。 

 HPについて 

・総会会則改正→改訂に修正。 

・各代の同窓会の情報は倉光に連絡して HPを活用してほしい。 

・管理費として倉光に一月 5000円(年間 60000円)支払う。 

 総会資料の広告費 

・格安で掲載予定(2000円とか)HPにも掲載する特典をつけるなど工夫する。印刷費と紙代があればいい。 

 質疑応答・その他 

・広告費について、最高 20000円で 10000円、5000円と設定してはどうか 

・2次会の案内を封筒に入れて送るとはがきよりコストがかかるがよいのか。→よい（できれば定形内郵

便で） 

・前回の総会では受付にかなりの時間がかかった為、今年は 45分前から受付を開始する。幹事は 11：30

集合予定。その他は 6月 6日の役員会で決定し次回の幹事会（7月 6日）で連絡する。 

・余興の提案・・・チンドン屋に校歌を演奏しながら会場内をまわってもらうのはどうか。→それも含め

て役員会で余興の検討をする。 

・会長より・・・関東支部など地方支部を作って遠方の方たちで集まれる形を作りたい(提案)→どこの地

方にどの人が暮らしているのかデータを送ることができれば可能。 

 

14：00解散 

以下余白 


